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Boric: “No conocía 
potenciales inhabilidades 
de compra fallida 
Dijo que se hicieron valer responsabilidades políticas y que al saber de “las 
consecuencias instruí que se examinara a fondo”. Diputados lo criticaron. 
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Matías Gatica Lindsay 

ediante una carta 
M el Presidente Ga- 

briel Boric contes- 

tólos requerimientos de la 

  

EL CANDIDATO REVELÓ EL APOYO DE CARTER ATRAVÉS DE UN VIDEO. 
no agradaron en la oposi- 
ción. El presidente de la co- Rodolfo Carter se une a 
misión, Andrés Longton eS 
Ry dijoque esáaisotuta | la candidatura de Kast mente alejado de la reali- 
dad”, acusando que “lo más 

comisión dela Cámara que probable es que haya un | Elexalcalde de La Florida decisión de sumarse a 
investiga la compra fallida pacto de silencio alinterior | Rodolfo Carter su sumó a — Kast, la candidata de esa 
delacasa de Salvador Allen- del Gobierno para proteger | la campaña presidencial coalición, Evelyn Matthei, 
de, la que fue frenada ante aciertas personas”. del candidato del Partido — respondió que “me parece 
una inconstitucionalidad. “Lo dijo la exministra | Republicano José Antonio — muy bien”. 

Araíz del caso y debidoa Sandoval, participaron 17 | Kast. Ensu lugar, Matthei in- 
su firma en el documento abogados en estaoperación. | Lanoticiala divulgóen  tentó relevar el apoyo 
decompra y venta fue desti- Cada uno de esos abogados | unvideo el propio abande- acordado por Amarillos, 
tuida la senadora Isabel debería haber abandonado | rado en sus redes sociales, - integrado por expersone- 
Allende y las entonces mi- E - e 3% — sucargo(...) Estamos frente | en el quele daa bienveni- ros de partidos de centro 
nistras de Defensa MayaFer- LA CASA DE GUARDIA VIEJA DEL EXPRESIDENTE SALVADOR ALLENDE, aunaoperación avalada des | da al exChile Vamos. “Me izquierda. La decisión pro- 

nández y de Bienes Nacio- deelmásaltonivel”, agregó | incorporo con alegría y es- vocórenuncias de quienes 
nales Marcela Sandoval re-— des constitucionales parala — ejecución deesta tarea, hay — Longton. peranza a la campaña” de — criticaron que no estaban 
nunciaron asus cargos. materialización de la com-  unsumario administrativo “Es lamentable que el | Kast. Mevan a preguntar — dispuestosa apoyara lade- 

Consultado porsuconodi-  praventa. Posteriormente, en curso para establecer — Presidentenoconozcalaley, | por qué estoy con José An- — recha. 
miento dela inhabilidad, Bo-— apenasse meinformó delas — otras responsabilidades y, — pero lo más lamentable es | tonio Kast y la razón es “Quiero agradecer pro- 
ricindicó que “dada la natu- — consecuenciasque podría te- como informó el ministro quenotiene liderazgo él y | muy concreta: porque fundamente el apoyo de 
raleza de mi función, mirol— ner la adquisición, instruí — (Francisco) Figueroa, se or- — suequipo, sus asesores para | creoquees el hombreindi-- Amarillos por Chile (...) En 
enel proceso de adquisición — que se examinara a fondo la — denóelaborarun manualde — haber paralizado algo que | cado para este momento, — todos los partidos hay di- 
de la casa del Presidente situación y quese detuviera — adquisición en el Ministerio — iba a traerle tantas compli- | porque tiene el carácter y senso y hay personas que 
Allendefueacotado yseredu- — el proceso, talcomoseinfor- de Bienes Nacionales para — caciones”, agregóJoannaPé- | el temple. Ya hemos pro- deciden irse. En todo caso 
joaladecisióninicialyalafi- móalaopinión públicaelpa- — perfeccionar este tipo de — rez(Dem). bado demasiadas fórmu- la mayoría de Amarillos 
ma del decreto que autoriza sado 3 de enero del presente — procedimientos enelfuturo  ElPSRaúlLeivavaloróel | las y promesas que no re- está acá. La gente que yo 
balacompra, respectodelcu- año”, agregó el egresado de — (...) La colaboración del Go- — gestode Boricderespondera | sultaron”, dijo Carter. aprecio está acá. Por lo tan- 
al,comoes sabido, la Contra Derecho. bierno hasidototal y espero — pesardenoestar obligado y | Esteapoyose dio a me- to, no veo problema con 
Joríatomórazón”. “Hicevalerlaresponsabi- — que este escrito también les — añadió que probablemente | ses de que Chile Vamos de- — que algunos hayan salido 

“No tuve conocimiento — lidad política de la ministra — seade ayuda”, añadió. ninguna respuesta habría | clinara organziar una pri-  (...) Respeto su decisión”,   sobrepotencialesinhabilida-— de cuya cartera dependía la Las respuestas de Boric  conformadoalaoposición.“> | maria con Carter. Sobre la — dijo Matthei. 
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A O ego defiende millonarios gastos 
Ts] | ante el Consejo Regional 

  

  

Se cita a todos los socios a ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA de la Corporación e z A En una tensa sesión, elgo- — lo cual tienen 11 votos. Además explicó los 
Municipal de Deportes de Iquique a desarrollarse el martes 17 de junio 2025 a || | bernador Claudio Orrego Enlasesión Orregoin- cuestionamientos porrea- 
las 09:30 horas, primer llamado y, a las 09:45 horas, segundo llamado, en el piso 8? defendió ante el Consejo  tentó defender los gastos — lizar contratos sin licita- 
del Edificio Consistorial, Sala de consejo, de la Ilustre Municipal de Iquique, con el Regional Metropolitano ante los consejeros de  ciónencompras atratodi- 

objeto de proceder a: los gastos cuestionados otros partidos, ya que se — recto, asegurando que su 
por la Contraloría querea- necesitan 12 votos para campaña se financió co- 

+ Dar cuenta de la administración. lizó durante su adminis- avanzar con la destitu-  rrectamente y anunció un 
+ — Presentación de Balance General. tración en 2024. ción, y aseguró que los tra-— escrito dereconsideración 

El ente fiscalizador  bajoscon laconsultora Ve- ala Contraloría. 
A su vez, vengo en citar a vuestra institución, para participar en ASAMBLEA cuestionó $31 millonesen ra y Asociados vienen des- Consejeros de Republi- 
GENERAL EXTRAORDINARIA de socios de la Corporación Municipal de Deportes asesorías de coachingadi- de 2021 y se han hecho cano calificaron de “un 
de Iquique, a desarrollarse el día 17 de junio 2025 a las 10:30 horas, primer rectivos del Gobierno Re- seis jornadas de “planifica- insulto” la explicación de 
llamado, y 10:45 horas, segundo llamado, en el piso 8? del edificio consistorial, sala gional que habrían abor- ción, talleres y sesionesde Orrego y sus pares de la 

z e 5 E A dad temas referidos a la coaching para 15 directi- UDI y RN pidieron más 
de consejo, de la Ilustre Municipal de Iquique, con el objeto de proceder según la campaña electoral, antelo — vos en cuatro años” en 10 antecedentes para tomar 

siguiente tabla: cual los consejeros regio- contratos distintos y que una decisión, pues se 
ia 4 ” nales de Republicano soli-_ por todos estos años el mostraron disconformes 

Renuncia directora Elsa Margarita Echeverría Olivares, citarán su destituciónante— monto asciende los $232 — conlo expuesto por la au- 
el Tribunal Electoral, para millones. toridad.       
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    $452.679
  $1.251.750
  $1.251.750
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Ocupación:

      28.500
       9.500
       9.500
      36,16%
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